



老人ホームの お正月



＊当施設では、排泄介助の際に古新聞を使用して
おります。ご連絡いただければご自宅まで取り
に伺います。
＊ウエスとして使用する物を、タオル・バスタオ
ル類、シート・掛布団カバー類・タオルケット
等に限らせていただいております。衣類につき
ましては、生地を選別等の対応が難しい為、ご遠
慮申し上げます。

お願い

個人や団体の方々から、新聞紙・衣類・ウエス
・野菜果物等の食品・清涼飲料水など、約29件に
も及ぶ沢山のご寄付をいただいております。ご厚意に感
謝申し上げます。個人名・団体名の全てを掲載で
きないことをご了承願います。
ボランティアの御協力ありがとうございます
(敬称を省略させていただきます)
新型コロナウイルス感染症拡大防止のため202
0年7月よりボランティア及び慰問活動のほとん
どを中止いただいております。その中で、ご協力
いただきました。
衣類修繕(2名) 新島クラブ連合会
新島婦人会 若郷婦人会
若郷老人クラブ連合会
(令和5年10月、令和5年12月)

御寄付・御寄贈のお礼

ご厚志に心より感謝申し上げます

My PAGE代表青沼葉津美 様 本村 五万六千七百円
岡田 治 様 本村 五万円
井上 常雄 様 式根島 十万円



▲行楽弁当。盛り付けもオシャレ!



▲クリスマスイベントのお弁当。



▲新年初回のちらし寿司とひら煮。

配食サービスご紹介(秋〜冬編)

職員募集

急募!
どなたかいませんか?

介護支援専門員

・正職員
(またはパートでも可)
年収200万円〜450万円
(経験に応じて考慮します)
介護支援専門員資格(主任資
格は厚遇します)をお持ちの
おおむね55歳くらいまでの方。



ヘルパーが足りなくて
困っています!

ヘルパー職

・正職員
・パート
(新島・式根島とも)
年収120万円〜400万円
初任者研修終了以上の資格をお
持ちの方、体力に自信があれば
年齢は問いません。時短勤務や
直行直帰型勤務など働き方は
様々、相談に応じます。



いずれの職種についても新島村在住者、出身者大歓迎です。職種により試用
期間があります。給与、手当等については、資格並びに経験等により考慮し
ます。全職種において年2回の賞与支給(勤務実績により支給率等は異なり
ます)。まずはお電話等でお問い合わせください。
(5) 1612 採用担当・施設長 前田まで

連絡先

各種お問い合わせはこちら。お気軽にご相談下さい。

社会福祉法人新島はまゆう会
新島老人ホーム
☎ (04992) 5-1612
fax (04992) 5-1614

新島村地域包括支援センター
居宅介護支援センター(休止中)
☎ (04992) 5-1913
fax (04992) 5-1914

2024年2月1日発行
発行・編集: 社会福祉法人 新島はまゆう会 広報委員会
編集・協力: 一般社団法人 新島OIGIE
〒100-0400 東京都新島村字瀬戸山116-2
TEL: 04992-5-1612 (代) FAX: 04992-5-1614
E-Mail office@hamayuukai.com
ホームページ https://www.hamayuukai.com/

就任のご挨拶



この度、前田充施設長の退任に伴い、令和5年11月1日より後任として、施設長を拝命いたしました前田豊でございます。どうぞよろしくお願いたします。

日頃より、新島はまゆう会、新島老人ホームに対しまして、ご利用者の皆様、ご家族の皆様や地域の皆様には多大なご理解ご支援ご協力を賜り心から感謝申し上げます。

私は、昨年の3月末をもって新島村役場を定年退職し、38年間の約三分の一を福祉介護関連の業務に従事させていただきました。新島村唯一の介護入所施設の運営に携わることの責任は大変重く身の引き締まる思いであり、これまでの経験や知識を活かしながらこの施設の発展のために微力ではありますが、よろしくお願いたします。

現在、新島村の高齢化率が41%を超える中で、介護の重要性がますます高まっています。



しかしながら、介護現場の現状は全国的な介護人材不足が生じており、当施設においても慢性的な介護人材不足による、事業の休止などがあり利用者の皆様、ご家族の皆様に大変ご不便をおかけしております。今後も、介護人材確保に向けた努力を行いながら、ミャンマーからの技能実習生を継続的に受け入れ、職員一同が、施設運営の基本理念として掲げている「思いやり」の心を大切に、利用者の方々にとって安心で、快適な質の高いサービスを提供してまいります。

また、施設経営にしましては、コロナの影響、人材不足による一部事業休止で厳しい状況ではありますが、新島村からの多大なる支援を賜り施設運営を行っています。今後も、全職員一丸となって課題解消に取り組みでまいりますので、ご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



施設案内 一 事務室

はまゆうのイメージを左右する「顔」
仕事は迅速に、接客は愛をこめて



はまゆう会には日々さまざまな人が出入りします。

ここで働く職員は総勢、約70名。38名の入居者さんと12床のショートステイ利用者一人ひとりを支える介護、看護、調理などの職員は大所帯です。

その他に訪問介護、式根島デイサービス、ミャンマー実習生の受け入れなど、はまゆう会が手掛ける業務は多岐に渡ります。

そうした事業を一括管理し、縁の下で支えているのが、事務長を筆頭とした3名の事務職員。

組織運営から会計、労務、利用者さんへの利用料の請求、物品注文、文書決裁、窓口対応に至るまで、はまゆう会の事務を一手に引き受ける組織の要です。

入職3年目の事務職員は「1番大変なのは利用者さんを直接ケアしている職員です。身体介護や夜勤など、日々頑張っている職員が働きやすいようにするのが事務の役割だと思っています。ケアする職員あつての私たちです。目立たない仕事ですが、島で唯一の福祉施設として地域を支えられていることにやりがいを感じています。」



▲事務室3名です。現在事務員も募集中ですのでお気軽にお問合せください。

ここで働く職員は、どうすればよい良い施設になるか真剣に考えているんです。はまゆう会の魅力をたくさんの人に知ってほしいです。」と話します。

はまゆう会に入ったときに感じる明るい空気は、こうした職員思いに支えられています。
(取材/新島オイギー)

連載企画
第4弾!

Weloveミャンマー



2022年の来島から勤務2年目に入った実習生3期生のお二人をご紹介します!



【ユニット棟 ニエンチャン・エーさん】

ユニット棟で介護の仕事をして1年半になります。最初はわからないことが多く大変でしたが、今は慣れました。勤務は週3~4日で、月に5回夜勤がありますが、職員のみなさん優しくしてくれます。休みの日は一緒に暮らしているミャンマー人のみんなと遊んだり、海で泳いだりして楽しんでいます。新島の食べ物は明日葉が大好き!クサヤはにおいに慣れずいまだに食べられません(笑)



【旧棟 エー・モツモツさん】

旧棟の介護職員をしています。新島は風が強くビックリしました。自転車で買い物に行けなくて大変でしたが、今はすっかり慣れました。去年は島のみなさんの前でミャンマーの踊りを披露する機会があって、すごく楽しかったです。介護の仕事は大変なこともありますが、おじいちゃんおばあちゃんに島のことを教えてもらったり、ミャンマー語を教えたり、お話をするのが楽しいです。

外部の方々にも支えていただいています

毎日をさっぱりキレイに!理髪サービス



老人ホームにとって理髪は、入居者さんの髪と頭皮を清潔に保ち、心とカラダを守る重要な役割を担っています。はまゆう会では月に2回、地元の理髪店に協力いただき出張理髪サービスを提供。入居者さんが、およそ2か月に一度のペースで散髪を受けていただけるよう調整しています。

長年ご協力いただいているのは、山田理容店さん。入所前からなじみの方も多く、カットしながら島のこと、知り合いや家族のことなど話はずみです。また昨年6月からは、バーバーオキさんも協力いただいています。



▲山田れい子さん。何気ない話題でも楽しい会話になります。



▲バーバーオキさん。ご夫婦の息がぴったりです。

す。福祉施設での経験も豊富だけに、ご夫婦で話しかけながら手際よく進めてくださいます。「老人ホームでの理髪は、カット以外の気遣いや配慮が欠かせません。認知症の方との関わり方には技術が必要ですし、車イスに座ったまま、入居者さんによってベッドに寝たままでもカットすることもあり、本当は大変だと思います。私たち職員は介護はできません。理髪をお休みや営業時間を割いて協力してくださっている山田さん、冲さんには感謝しかありません」と生活相談員の菊地さん。